

menzarán los Oficios de este día. De doce á tres, Ejercicio de las Siete Palabras, que predicará el R. P. Ogarra, S. J. A las siete de la tarde Vía-Crucis cantado y Stabat-Mater solemne.

Sábado Santo. — Los Oficios de este día comenzarán á las ocho y terminados estos se empezará á distribuir la Sagrada Comunión á los fieles.

ADORACION NOCTURNA (Sección de San Sebastián).

Vigilia de Jueves Santo. — Según acuerdo del Consejo Directivo, en la noche del Jueves al Viernes Santo, velarán los Turnos de esta Sección en las Iglesias siguientes: El Turno 1.º en la Capilla de los Maristas; el 2.º, en el Buen Pastor; el 3.º, con bandera, en la Residencia de los Padres Jesuitas; el 4.º, en San Ignacio; el 5.º, en la Residencia de los Padres Capuchinos y el 6.º en Santa María.

Se ruega muy encarecidamente á los adoradores activos que no falten ninguno y estén para las diez, menos cuarto en la Iglesia que les corresponda; pudiendo unirse á ellos, durante toda la noche, los honorarios varones, que lo deseen.

EN SANTA MARIA

Miércoles Santo. — A las seis de la tarde se cantarán los Maitines, terminando con el Miserere á voces solas, cantando la Capilla.

Jueves Santo. — A las diez de la mañana; Solemne Misa del día con Procesión del Santísimo Sacramento y su colocación en el Sagrario del Monumento para la adoración de los fieles.

A las cuatro de la tarde; Sermón Mandato por el renombrado orador sagrado don Juan L. de Albizu y á continuación la Procesión Claustral con asistencia del Excmo. Ayuntamiento.

A las seis, Maitines y Miserere como el día anterior.

De nueve á diez de la noche, se practicará solemnemente la devoción tiernísima inspirada por el mismo Jesucristo á la Santa Margarita María Alacoque de la Hora Santa.

Una hora de oración con Jesús agonizante en Getsemani.

Este piadoso acto comenzará á las nueve de la noche con el rezo de la Estación á Jesús Sacramentado, introducción, motetes del Maestro don José Olaizola cantados por la Capilla que estará reforzada con valiosos elementos y plática alusiva al acto por el R. P. Vicente Alcorta.

Este devoto ejercicio terminará con el Miserere de Palestrina.

Viernes Santo. — A las seis de la mañana predicará en vasquense el sermón de la Pasión el Coadjutor de esta Parroquia don Enrique Arrieta y después del sermón se rezará el Vía-Crucis.

A las nueve y media comenzarán los Oficios propios del día cantándose la Misa, la Pasión y los motetes en el Cruz.

Acto de la Adoración de la Santa. De doce á tres, del mediodía, se leerán, cantarán y predicarán las Siete Palabras, pronunciadas por el Divino Salvador en la Cruz, siendo orador sagrado encargado de predicarlas el M. I. Sr. D. Luis Miner, canónigo de Santo Domingo de la Calzada.

A las seis, Maitines y Miserere como en los días anteriores.

De ocho á nueve de la noche se practicará la devoción de la amarga hora de la Virgen Santísima al pie de la Cruz llamada Hora de la Soledad.

Este acto tiernísimo comenzará á las ocho de la noche con el rezo de siete Avenidas en conmemoración de los siete dolores de la Madre de Dios, introducción, motetes alusivos al acto con música del mismo Maestro Olaizola cantados por un potente coro y plática por el citado R. P. Alcorta.

Terminado el sermón, se practicará la devoción del Vía-Crucis solemne llevando en Procesión los pasos de la Dolorosa y el Sepulcro y al final se dará á besar á los fieles la Reliquia de la Santa Cruz.

Sábado Santo. — Los Oficios de este día darán principio á las ocho y media de la mañana.

A las diez se cantará la Solemne Misa de Gloria; El Colegio de Nuestra Señora de Guadalupe, bajo la dirección de las profesoras señoritas Ormaechea, y el Colegio de San Miguel, con el coro de las señoritas Catequistas, cantarán la parte del pueblo que vienen ensayando desde hace días, con el más santo y puro entusiasmo.

Después de terminada la misa, se

distribuirá la Sagrada Comunión á los fieles que deseen comulgar.

Domingo de Pascua. — A las diez se cantará una Solemne Misa oficiada de Pontifical Monseñor don Ramón Irazusta, que ha sido autorizado verbalmente por el mismo Papa Pío XI, para dar la Bendición Papal á los que ese día asistieren á la misa mayor de Santa María.

De Pamplona

(Por teléfono)

Pamplona 11, 10 n.

En la presidencia de la Diputación se ha reunido á mediodía el Comité Provincial del Turismo, acordando nombrar comisiones de propaganda, de alojamiento y de transportes.

También acordó gestionar de acuerdo con otras entidades, la supresión de los pasaportes de frontera.

El concejal del Ayuntamiento donostiarra señor Legarra, ha visitado al alcalde para interesarle que gestione al igual que el alcalde de San Sebastián la supresión de los pasaportes.

El señor Mata se ofreció desde luego para colaborar en las gestiones que se están celebrando y en la cual están interesados también los representantes en Cortes de las cuatro provincias.

El gobernador civil ha oficiado á los dueños de ochenta y tantas casas, que no se hallan en las debidas condiciones sanitarias, conminándoles con multas si no cumplen el reglamento de higiene y salubridad.

Para el sábado próximo se está organizando un partido de pelota á beneficio de la Asociación de la Prensa.

Contenderán Irigoyen y otro de los ases de San Sebastián, con dos de los mejores pelotaris navarros.

El gobernador civil celebró una entrevista con el alcalde, para adoptar algunas medidas relacionadas con la procesión del Viernes Santo.

Como este año se han introducido importantes reformas, vendrán forasteros de las ciudades y pueblos próximos, y se cree que habrá verdadera aglomeración de público.

Hoy terminó la cuestación abierta para los gastos de la procesión, habiéndose recaudado más de 10.000 pesetas.

De Marruecos

(Por teléfono)

Madrid, 11, 12 n.

CONFERENCIA

Tetuán. — Aunque se ignora qué es lo que trataron en su conferencia el Alto Comisario y el vicealmirante de la escuadra, señor Aznar, se cree que concertaron el plan á seguir en las próximas operaciones contra los moros de las cabilas próximas á los peñones de Alhucemas y de Vélez de la Gomera.

Con ello se evitará totalmente el ataque de los enemigos contra ambas plazas.

Desde luego está en el plan á seguir el que las escuadrillas aéreas hagan incansantes incursiones sobre los poblados costeros, con el fin de causar bajas al enemigo y, á la vez, destruir sus obras de fortificación, que ya no podrán reponerlas.

EN DARQUEBDANI

Melilla. — Nuestras tropas continúan sus trabajos para no dejar huellas de la catástrofe que ocurrió en aquella posición en el mes de julio pasado.

Los edificios apenas si han sufrido quebranto y, en conjunto, se puede decir que está todo intacto.

ABD-EL-KRIM, NO SE FIA

Melilla. — Según los informes recibidos del campo moro, cuando nuestras tropas ocuparon Dar Quebdani, Abd-el-Krim se dirigió á dicha posición. La noticia le sorprendió cuando estaba cerca de aquella.

Entonces decidió retirarse á su cabila, porque temió que los cabileños de Beni Saïd le traicionasen una vez derrotados en aquél punto.

AGITACION

Melilla. — Cunde la agitación en las cabilas próximas á Alhucemas, porque los cañones de los buques de guerra y, sobre todo, los bombardeos de los aviadores, les hacen imposible la vida.

Los cabileños envían sus familias al interior, para preservarlas de la acción de nuestros aviadores.

En cuanto aparecen los aviones los

moros se refugian en las cuevas y en sitios apropiados para evitar los efectos de las bombas.

MEJORA LA SITUACION

Melilla. — Las últimas noticias recibidas de ambos Peñones son que la situación ha mejorado mucho.

Los moros cañonean débilmente las plazas y durante muchas horas ya no hacen disparos contra ellas.

Esto es por efecto del castigo que se ah infligido á los cabileños durante los últimos días.

De Bilbao

(Por teléfono)

Bilbao 11, (11,45 n.)

La huelga de mineros continúa estacionada.

Entraron algunos huelguistas más en las minas de La Arboleda y Somorrostro.

En Dos Caminos, la normalidad fué absoluta.

Ultima hora

Detalles de la toma de Timayast

El enemigo sufre un duro quebranto.-Noticias del Extranjero

DICE EL MINISTRO

El ministro de la Gobernación recibió de madrugada a los periodistas, a los que dijo que la situación en Bilbao había mejorado bastante, manteniéndose algunos focos huelguísticos.

MEDIDAS DE PRECAUCION

Un ministro ha dicho esta tarde a los periodistas, que vista la audacia de los moros, se ha dispuesto reforzar las guardaciones de los dos Peñones.

DETALLES DE LA OPERACION

Melilla.—A primera hora de la mañana, salió el general Sanjurjo con dirección a Dar Kebdani, donde tomó el mando de las fuerzas que habían de tomar parte en las operaciones. Inmediatamente dió órdenes de avanzar, haciendo la columna Cabanellas, que iba mandada por el coronel Riquelme.

La columna, formada por fuerzas de policía y regulares en vanguardia, con algunos jefes de Beni Saïd recientemente sometidos, ocupó Timayast y un montículo próximo, en tanto que otra columna, salida de Kandussi, protegía la operación.

La columna del coronel González Carrasco, salió de Kunti y se desplegó por el valle de Baax.

La columna Berenguer se diseminó por las llanuras de Sepsa, para impedir que el enemigo pudiera concentrarse.

Delante de las columnas voló la aviación en dos escuadrillas mandadas por los capitanes Moreno Abella y Rocer, lanzando gran número de bombas sobre los poblados enemigos y señalando la posición y movimiento de éstos.

La artillería, concentrada en Dar Kebdani, hizo un fuego muy intenso, siguiendo las órdenes del general Corea.

El enemigo opuso muy escasa resistencia. Al entrar las tropas en Nima-yart sólo vio tres enemigos. Recogieron los nuestros los cañones que había en la antigua posición.

Con éstos, y los cierres entregados por los jefes sometidos, son quince los cañones que ha perdido el enemigo.

Este ha quedado muy quebrantado y se espera que el resto de Beni Saïd se someterán prontamente.

Nuestras tropas sólo han sufrido diez bajas.

UN PRISIONERO LIBERADO

Melilla.—Se ha presentado en Batel Antonio Baeza, soldado de Africa, que estaba en poder de los moros desde que se produjeron los sucesos.

Logró escapar de un campo donde los moros le hacían trabajar.

REUNION DE COMISIONES

Génova.—Toda la actividad de los delegados en la Conferencia, durante el día de hoy, se ha dedicado a estudiar los preliminares de los trabajos que ehan de realizar esas comisiones.

En todas ellas se nombraron sub-comisiones.

En la que estudiará los asuntos de R. S. A., figuran Lloyd George, Barthou Chitcherine y otros, y la preside el ministro de Negocios, italiano.

Reinó tranquilidad en toda la zona minera.

El gobernador había adoptado grandes precauciones que no fueron precisas.

Mañana se celebrará en el Gobierno civil una reunión á la que asistirán tres patronos y tres obreros para tratar del origen de la huelga.

El señor Regueral confía en que de esta reunión saldrá una fórmula que resuelva el conflicto satisfactoriamente.

El juez del distrito del Hospital continuó sus actuaciones procesando á los detenidos que citáramos ayer y á dos más: Blas Calvo y Antonio Alda, detenidos por la policía.

Esta mañana el alcalde de Abanto y Ciérvana visitó al gobernador pidiéndole permiso para la manifestación de duelo que debía celebrarse con motivo del traslado de los cadáveres de Santiago Iglesias y Miguel Pérez Llobera, víctimas de los sucesos del domingo.

Por la tarde se celebró el entierro al que asistieron unos dos mil obreros.

Itma. Comisión Provincial de Vizcaya

Provisión de plazas de Maestros y Maestras de Escuelas de Barriada

Por acuerdo de esta Ilustrísima Comisión Provincial, se abre concurso público y general para la provisión de plazas de maestros y de maestras de escuelas de barriada de la Excelentísima Diputación de Vizcaya, con arreglo a las siguientes condiciones:

Primera. Los concurrentes acreditarán haber cumplido la edad de 18 años las maestras, y 20 los maestros, en el momento de firmar la solicitud, siendo la edad máxima de 40 años para las maestras y 45 para los maestros.

Segunda. Los concursantes deberán poseer el título de maestro de primera enseñanza, actualmente en vigor, o el anterior que haya sido equiparado con éste.

Tercera. Los concursantes deberán someterse a un examen de capacidad ante un Tribunal designado por S. E., realizando los ejercicios que este Tribunal juzgue necesarios.

Cuarta. El Tribunal supradicho queda facultado para hacer una propuesta que se elevará a S. E. sin que contra dicha propuesta quepa recurso alguno.

Quinta. Las maestras y los maestros que resulten nombrados en virtud de este concurso y sean adscritos a las escuelas de barriada, gozarán de todos los derechos y prerrogativas consignados en el Estatuto vigente.

Sexta. El plazo de admisión de solicitudes, debidamente documentadas, terminará a las doce del sábado, 29 de Abril próximo. Los exámenes de capacidad tendrán lugar dentro de la segunda quincena del mes de Mayo en locales y horas que se anunciarán oportunamente.

Séptima. En cada solicitud debe hacerse constar el domicilio del aspirante y la categoría a que aspire, entendiéndose que los aprobados en la categoría "A" pueden, llegado el caso, cubrir una plaza de la categoría "B", pero no recíprocamente. Se advierte que para el desempeño de escuelas de la categoría "A", se exige la posesión completa, debidamente probada de la lengua vasca, no exigiéndose este requisito para los de la categoría "B".

Bilbao, 4 de Abril de 1922.

El Vicepresidente, Ceferino Urien.

Venden "La Constancia,"

Doña Ramona Viquendi, Mayor, 1.
Administración de loterías.
César Huidobro, Miracruz, 8.
Aramburu Hermanas, Bulevar, 21.
11, San Martín, 34.
Marcado de la Braza.
Ponciano Ferrer, Calle de Matia, le tra 8 (Antiguo).

LEA USTED

El Siglo Futuro

Hornos de cal superior de Lizarrza

(GUIPUZCOA)

Única en su clase en España



Usted está inapetente

y la debilidad arruina su naturaleza y destruye todas sus seducciones.

Acabará usted siendo una mujer desgraciada si no toma enseguida el reconstituyente incomparable para la mujer:

El Jarabe de

HIPOFOSFITOS SALUD

Más de 30 años de éxito creciente. Único aprobado por la Real Academia de Medicina. Rechace usted todo frasco donde no se lea en la etiqueta exterior HIPOFOSFITOS SALUD impreso en tinta roja.